



Start des Informationssystems Allianz Bau (ISAB): Die Vertragsparteien machen gemeinsam einen grossen Schritt für eine bessere Durchsetzung der Mindestarbeitsbedingungen

Pressekonferenz: Donnerstag, 14. März, 10.15 Uhr, Kongresszentrum Kreuz Bern

Sehr geehrte Medienschaffende.

Unseriöse Firmen, welche die Mindestarbeitsbedingungen nicht einhalten, schaden dem Grossteil der korrekten Betriebe. Und auch die Mitarbeitenden haben ein hohes Interesse, dass die Mindestarbeitsbedingungen durchgesetzt werden. Zu diesem Zweck haben praktisch alle Arbeitgeber- und Arbeitnehmerorganisationen des Bauhaupt- und Ausbaugewerbes den Paritätische Verein Informationssystem Allianz Bau (ISAB) gegründet. Im März geht das Informationssystem Allianz Bau (ISAB) online.

ISAB verbessert und modernisiert den Vollzug von allgemeinverbindlich erklärten Gesamtarbeitsverträgen in der ganzen Baubranche. ISAB schafft die Voraussetzung, dass zum ersten Mal branchen- und regionsübergreifende Informationen zur Verfügung, welche Firmen, welchem Gesamtarbeitsvertrag unterstellt sind, ob sie kontrolliert wurden und ob allfällig notwendige Nachzahlungen geleistet wurden.

Eine derart breite Allianz von Arbeitgeber- und Arbeitnehmerverbänden der Bauwirtschaft ist so noch nie dagewesen – ein historischer „Schulterschluss“ von 16 Branchen des Baugewerbes.

Das gemeinsame Ziel ist, den fairen Wettbewerb durch Transparenz über die Einhaltung gesamtarbeitsvertraglicher Mindestarbeitsbedingungen zu sichern. In einzigartiger Weise wird dabei auf die Ergebnisse der Betriebskontrollen der Vollzugsorgane dieser Branchen abgestellt.

Wir freuen uns, Sie am Donnerstag 14. März 2019, 10.15 Uhr zum Start von ISAB ins Kongresszentrum Kreuz in Bern einzuladen.

Es werden Sie informieren:

Hans Rupli, Präsident ISAB, Vertreter Ausbaugewerbe
Nico Lutz, Vizepräsident ISAB, Leiter Sektor Bau Unia
Benedikt Koch, Vorstand ISAB, Direktor Schweizerischer Baumeisterverband
Guido Schlup, Vorstand ISAB, Branchenleiter Baugewerbe Syna

Anschliessend Fragerunde und Möglichkeit für Einzelinterviews.

Wir bitten Sie, sich spätestens bis Mittwoch, 13. März, 12.00 Uhr, per E-Mail an info@isab-siac.ch für die Medienkonferenz in Bern anzumelden.

Unia Schweiz, Medieneinladung, 6.3.2019.

Unia Schweiz > Baugewerbe. ISAB. Gründung. Unia Schweiz, 2019-03-06